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Ata nº. 034/25 

 

 

 

  Ata da 34ª Sessão Legislativa Ordinária do 1º Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real. 

 

Aos dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e cinco às dez horas, deu-se início a trigésima quarta 

Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo Ordinário da 8ª Legislatura da Câmara Municipal de Porto 

Real, situada na Avenida Dom Pedro II, nº. 1550; presidida pelo Vereador Henry de Carvalho Nunes 

que desejou a todos um bom dia e convidou o vereador Philippe Paiva para que fizesse a Oração. O 

Presidente deu início à Primeira Fase Expediente, colocando em votação as atas das Sessões 

anteriores. Ata da 33ª Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo Ordinário da Oitava 

Legislatura da Câmara Municipal de Porto Real, realizada no dia trinta de junho de dois mil e vinte e 

cinco, e comunicou que de acordo com o § 4º do art. 122 do Regimento Interno desta Casa será 

dispensada a leitura da ata uma vez em que todos possuem cópia da mesma. O Presidente colocou em 

Votação, aqueles que forem favoráveis, permaneçam como estão. A Ata da 33ª Sessão Ordinária do 

Primeiro Período Legislativo Ordinário da Câmara Municipal de Porto Real foi aprovada por 

unanimidade e incluída no sistema aguardando assinatura dos nobres edis. O Presidente solicitou ao 

vereador Jonas Fernando que fizesse a leitura da Indicação nº 174/2025 – Vereador Leonardo Odilon 

Novais – Construção de quadra esportiva no bairro Jardim das Acácias, próxima à lagoa. O 

Presidente colocou em Discussão a referida Indicação. O Presidente passou a palavra para o autor que 

desejou bom dia a todos e falou que esteve com seu gabinete itinerante e foi a pedido dos moradores a 

construção de uma quadra ou um campo society, pois viu que havia muitas crianças e não tinha espaço 

de lazer, que eles brincam nas ruas e convidou os demais vereadores para serem co-autores na 

Indicação. Não havendo necessidade de colocar em Votação, a indicação do vereador Léo do Circo 

com co-autoria de todos os vereadores foi aprovada por unanimidade. Terminada a Primeira Fase, o 

Presidente passou para a Segunda Fase, Ordem do Dia. O Presidente falou que não havia propositura 

para esta fase da sessão. Terminada a Segunda Fase, o Presidente passou para a Terceira Fase, 

Indicações e Requerimentos Verbais. O Presidente passou a palavra para o Vereador Philippe de 

Paula Paiva que indicou a criação de um programa municipal de férias para jovens e crianças, com 

atividades esportivas e recreativas durante o recesso de julho. O Presidente colocou em Discussão a 

referida Indicação. O Presidente passou a palavra para o autor que fez sua justificativa e convidou 

todos os vereadores para serem co-autores. Não havendo necessidade de colocar em Votação, a 

indicação do vereador Philippe Paiva com co-autoria de todos os vereadores foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente passou a palavra para o Vereador Leonardo Odilon de Novais que 

indicou que fosse feita a extensão da rede elétrica da rua dois do bairro Jardim das Acácias. O 

Presidente colocou em Discussão a referida Indicação. O Presidente passou a palavra para o autor que 

fez sua justificativa e convidou todos os vereadores para serem co-autores. Não havendo necessidade 

de colocar em Votação, a indicação do vereador Léo do Circo com co-autoria de todos os vereadores 

foi aprovada por unanimidade. Terminada a Terceira Fase, o Presidente passou para a Quarta Fase, 

Explicações Pessoais. O Presidente perguntou ao Vereador Jonas Fernando se tinha algum Vereador 

inscrito para as Explicações Pessoais. O Vereador Jonas falou que não. Terminada a Quarta Fase, o 

Presidente passou para a Quinta Fase, Horário de Liderança. O Presidente passou a palavra o 
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Vereador Philippe de Paula Paiva, Líder do REPUBLICANOS para que caso queira, faça uso da 

mesma. O Vereador Philippe Paiva desejou a todos um bom dia e falou que hoje a assistência completa 

vinte anos e estaria acontecendo na sede a décima quarta conferência municipal da assistência social, 

falou que ele e o Vereador Léo do circo foram lá, mas não foram mencionados, pediu que fosse 

cobrado o respeito à Câmara Municipal de Porto Real, pois mais uma vez estiveram presentes e não 

foram citados. O Presidente falou que se houver uma Lei que obrigue a ser citado, brigaria por isso, se 

não seria somente através do diálogo. O Presidente passou a palavra o Vereador Leonardo Odilon de 

Novais, Líder do PDT para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Léo do Circo concordou 

com o Vereador Philippe Paiva, e reconheceu e parabenizou o trabalho da secretaria de trabalho e 

renda. O Vereador Léo também cobrou sobre os uniformes escolares, para que fosse entregue os kits 

escolares. O Presidente passou a palavra o Vereador Renan Márcio de Jesus Silva, Líder do 

SOLIDARIEDADE para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Renan Márcio desejou a 

todos um bom dia e pediu para o Executivo voltar com as escolinhas de futebol do município e 

também cobrou sobre a Escola Técnica. O Presidente passou a palavra o Vereador Luís Fernando da 

Silva, Líder do MDB para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Fernando Beleza desejou a 

todos um bom dia e falou sobre o curso que terá na Escola Maria Hortência e que está ansioso pela 

abertura dessa Escola Técnica. O Presidente passou a palavra o Vereador Cláudio Luís Guimarães, 

Líder do PL para que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Cláudio desejou a todos um bom 

dia. . O Presidente passou a palavra o Vereador Jonas Fernando da Silva, Líder do AVANTE para 

que caso queira, faça uso da mesma. O Vereador Jonas desejou a todos um bom dia e pediu ao 

Executivo para melhorar a iluminação da quadra do bairro Village. O Presidente passou a palavra o 

Vereador Anderson Martins Florentino, Líder do UNIÃO BRASIL para que caso queira, faça uso da 

mesma. O Vereador Andrinho desejou a todos um bom dia e pediu a Executivo que olhasse com 

carinho para os vigias, pois foi tirado o FG deles com a promessa que voltaria e até hoje nada. O 

Presidente passou a palavra o Vereador Philippe de Paula Paiva, Líder de OPOSIÇÃO que falou 

sobre a não entrega da creche do Village, das 63 unidades habitacionais, da creche na Vila Marina em 

Bulhões, da Rodoviária e que essas obras se tornaram um símbolo de descaso, e também os quiosques 

do saber estão parados há anos sem finalidade. Terminada a Quinta Fase, o Presidente passou para a 

Sexta Fase Lembretes. O Presidente falou que não havia lembretes. Terminada a Sexta Fase, o 

Presidente passou para a Sétima Fase Encerramento. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

deu por encerrada a presente Sessão às dez horas e vinte e cinco minutos desejando a todos um bom 

dia. Eu, Carine Ferreira da Silva, digitei a presente ata, que vai por mim assinada e pelos vereadores 

presentes.  

Assinam a ata:  

 

 

Henry de Carvalho Nunes (Presidente): __________________________________________________ 

 

 

 

Fábio Nunes Maia (1º Vice-Presidente): ________________________________________________ 
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 Ata da 34ª Sessão Legislativa Ordinária do 1º Período Legislativo Ordinário da Câmara 

Municipal de Porto Real. 

 

 

 

 

Jonas Fernando da Silva (2º Vice-Presidente): _____________________________________________ 

 

  

 

 

Diego Graciani de Almeida (1º Secretário): _____________________________________________ 

 

 

 

Luís Fernando da Silva (2º Secretário): ___________________________________________ 

 

Anderson Martins Florentino: _______________________________________________________ 

 

Philippe de Paula Paiva: _________________________________________________________ 

 

Renan Márcio de Jesus Silva: _________________________________________________________ 

 

Fernanda Emerenciano dos Santos: __________________________________________________ 

 

Cláudio Luís Guimarães: _________________________________________________________ 

 

Leonardo Odilon de Novais: _________________________________________________________ 

 

Carine Ferreira da Silva: _____________________________________________________________ 


